

BOLETÍN No. 139 ->>

Egresados son competentes para ofrecer clases de francés y español en modalidad presencial, en línea y en ambientes combinados.

La primera generación fue demandada por escuelas públicas y privadas, e institutos de idiomas debido a la excelente calidad académica: DCVM

A punto de egresar la primera generación de la Licenciatura en Docencia del Francés y Español como Lenguas Extranjeras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, las escuelas públicas y privadas e institutos de idiomas ya solicitan sus servicios debido a la calidad de su formación académica, según informó la coordinadora de esta carrera, la profesora Dulce Cecilia Valle Medina.

Explicó que este programa académico de la UAA cubre la creciente demanda de docentes del francés en la entidad, en especial para nivel bachillerato, además de universidades que solicitan el servicio actualmente. El desarrollo en la entidad ha propiciado la migración de extranjeros que requieren aprender español y estas son algunas de las áreas de oportunidad laboral que tienen los jóvenes que estudian la Licenciatura en Docencia del Francés y Español como Lenguas Extranjeras.

Valle Medina dijo que la formación de los alumnos de esta carrera es muy completa, en lo que respecta al francés se les exige como mínimo el Nivel B2 de Usuario Independiente y la aprobación de un examen de español avanzado.

Recalcó la coordinadora que es muy exigente la formación en el idioma y la pedagogía también se contempla en la currícula de materias para desarrollar material didáctico, abordar historia, literatura y diversidad cultural, tanto para el francés como para español, que les prepara ampliamente.

Además dijo que cada año la UAA recibe a los denominados Asistentes de Idiomas que son francoparlantes nativos quienes vienen a contribuir en la formación académica de los estudiantes de esta licenciatura en el salón de clase y en los clubes de conversación, entre otras actividades.

La materia de práctica docente de los alumnos les permite iniciar su experiencia como asistentes de los profesores en los cursos de francés que se imparten en la Universidad; posteriormente salen de la UAA y se integran al equipo docente de instituciones como la Escuela de la Ciudad de Aguascalientes, Colegio Bosques, Colegio Esperanza, Universidad Cuauhtémoc, Universidades Tecnológicas, Universidad Politécnica de Aguascalientes, Universidad del Valle de México, Universidad de Durango, Colegio Francés Hidalgo, por señalar algunos. De igual manera grupos de extranjeros que viven en la entidad solicitan la enseñanza del español como lengua extranjera.

La coordinadora externó que esta carrera les da herramientas, desarrolla habilidades y competencias muy amplias en los estudiantes, los cuales están capacitados para la docencia de

francés y español en modalidad presencial, en línea y ambientes combinados, tanto para niños o estudiantes de nivel básico, medio superior y superior, por lo cual su campo de trabajo es muy amplio.

Para finalizar, Dulce Cecilia Valle Medina explicó que se cursan 10 semestres con la posibilidad de realizar intercambio a Francia y Quebec. Los requisitos de los aspirantes son principalmente el gusto por la enseñanza y la facilidad por el aprendizaje de los idiomas, aunque no se requiere un nivel mínimo de francés.

